



buuDring
vous achetez
nous livrons



Action
de Carême

Éliminer la faim ensemble

L'AGROÉCOLOGIE POUR NOURRIR LE MONDE

VISITE D'UN JARDIN EN PERMACULTURE
DÉCOUVERTE D'EXPÉRIENCES AU SUD

Infos et inscriptions :
bit.ly/47BVfnb

Jeudi 5 octobre
17h30-19h30
Praz-Bonjour
(Blonay)



Dans le cadre des Journées de l'agroécologie, nous proposons une découverte de l'agroécologie à travers les expériences et la vision de paysans et paysannes qui la pratiquent, en Suisse et ailleurs.

L'agroécologie n'est pas une utopie : elle représente une vraie alternative à l'agriculture industrielle. Elle pourrait éliminer la faim dans le monde, tout en créant un système alimentaire respectueux de ses différents acteurs et actrices ainsi que du vivant.

Lors de cet atelier participatif, vous pourrez suivre une visite guidée d'un jardin en permaculture, découvrir des expériences agroécologiques dans les pays du Sud et mettre les mains dans la terre.

Ch. de la Chenalettaz,
1807 Blonay

Accès en transports publics :
arrêt St-Légier-Village,
puis 7 minutes à pied

